



Plan de AMLO sobre horario divide al PRI

Moreira afirma que algunos priistas simpatizan con iniciativa

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.co

Una parte de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados simpatiza con la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador para eliminar el horario de verano, por lo que habrá una profunda reflexión, reconoció el coordinador priista, Rubén Moreira Valdez.

En conferencia de prensa en la sede nacional del partido, el exgobernador de Coahuila anunció que el tricolor analizará con detenimiento esa propuesta para tomar la mejor decisión en las próximas semanas o meses.

“Nosotros hemos dialogado que esperaremos un tiempo para reflexionar. Algunos de nosotros, lo adelanto, tenemos simpatía porque se cambie el horario; hay otras consideraciones económicas que hay que ver. Hay que recordar que hay zonas horarias de nuestro país que están sujetas a las zonas horarias estadounidenses, por las salidas de los hoteles y por los vuelos, y también hay otras zonas que están sujetas por el trabajo de las empresas. Y hay otro grupo, entre los cuales me encuentro yo, que digo que la mayor parte de la población quiere el horario anterior”, puntualizó.

Moreira negó que esta postura contradiga la moratoria constitucional que anunció la coalición opositora Va por México, ya que para abrogar el horario de verano se requiere de una reforma a las leyes secundarias y no a la Constitución.

En este marco, denunció que se tergiversó la moratoria para hacerla pasar ante la opinión pública como una parálisis constitucional, cuando nadie propuso tal situación, aseguró. ●

EL DATO



Moreira negó que la postura de algunos priistas de apoyar la eliminación del horario de verano contradiga la moratoria constitucional de Va por México.